



# Kulturerbe und Veränderungen im Saanebezirk

(km)

Freiburg Alles rund um die Landschaft im Saanebezirk: Dies können die Leserinnen und Leser auf 50 Seiten der neuesten Publikation des Freiburger Denkmal-, Natur- und Heimatschutzvereins Pro Fribourg entdecken.

Im ersten Teil des Heftes schreibt Nicolas Petitat, Mitarbeiter der Stiftung Landschaftsschutz Schweiz, über die Landschaft als Kulturerbe. Anne-Catherine Gillis von Pro Fribourg erläutert in ihrem Beitrag die verschiedenen Landschaftstypen, die den Kanton ausmachen.

Im neuesten Heft können die Leserinnen und Leser zudem Postkarten aus verschiedenen Regionen im Saanebezirk aus dem 20. Jahrhundert betrachten. Dazu gibt es aktuelle Vergleichsaufnahmen, die die Entwicklung verdeutlichen und zeigen, wie sehr der Mensch die Landschaft prägt: «So wird deutlich, wie schnell sich die vom Menschen geformte Landschaft zwischen den 1940er-Jahren und heute verändert hat.» An einer Stelle im Heft muss die Leserschaft das Handy zücken, um QR-Codes zu scannen und in die

Klangwelten des Kantons einzutauchen.

Anlässlich des 100-Jahr-Jubiläums der Kathedrale St. Nikolaus gibt der Historiker Bernhard Altermatt Einblick in die Geschichte dieses historischen Gebäudes.

«Pro Fribourg zeigt Ihnen unter anderem auch die aussergewöhnliche Arbeit des Ehepaars Böschung, das mithilfe von Freiwilligen fast 30 Jahre lang eine Mühle und ein Sägewerk im Sensebezirk restauriert hat, die sonst dem Untergang geweiht gewesen wären.»